

Spiel- und Sportfest war großes Tennis

Die Mädchen und Jungen der Klasse 4b machten die Übungen zum Aufwärmen vor, dann ging es weiter zu zehn verschiedenen Stationen, an denen Socken durch die Luft flogen oder die Wäsche um die Wette so schnell aufgehängt wurde, dass jede Mutter ihre wahre Freude daran gehabt hätte. Ruck-zuck war das Ziel erreicht beim Wettrennen mit den roten Getränkekisten. Auf der bunten Holzkegelbahn kippten die Kegel. Viel Spaß hatten die Kinder auch an der Tennis-Station mit dem Low-T-Ball (Foto). Also viel Abwechslung am Freitagmorgen beim Spiel- und Sportfest auf dem Sportplatz, zu dem die Grundschule Bad Westernkotten alljährlich im Mai einlädt. Die Erstklässler der Astrid-Lindgren-Grundschule und die Erstklässler und Eingangsschüler der Lindenschule sowie die älteren Kids der drei Kindergärten am Kurort erlebten gemeinsam einen tollen Vormittag. Wieder einmal eine Veranstaltung, die das Zusammenleben fördert und den Kindern aus den Kindergärten Gelegenheit bot, ganz nebenbei ihre zukünftigen Mitschüler beim Sport kennenzulernen. rh / Foto: Hense

